
Beschluss: 

 

Der Stadtrat beschließt einstimmig ohne Stimmenthaltungen, die Verwaltung zu beauftragen, den 

Vorschlag "Red Line" an das Landes- und Bundesverkehrsministerium sowie die 

Forschungsgesellschaft für Straßen- und Verkehrswesen zu senden mit der Bitte um Prüfung und 

Berücksichtigung bei der Weiterentwicklung der Vorschriften. 

 


